

3学期始業式 校長の話 1月9日

新しい年を迎えました。あけましておめでとうございます。今年もよろしくお祈りします。

今年のお正月は元旦に、石川県能登半島を中心とした大きな地震が発生しました。お正月だったので家族や親戚で集まって、楽しい団らんの時を過ごしていたことでしょう。大きな地震で家が潰れ、ビルが倒れ、火事が発生して町全体が焼けてしまったところもあります。津波が発生して大きな波が打ち寄せ、家や車が押し流され、船が流されてしまいました。今分かっただけでも168人の方が亡くなり、323人の方がまだ建物の下敷きになっているのか、どこかに逃げているのか安否が分からない状態です。そして2万8000人の方が避難生活をしています。大変な年明けを過ごしている方々がいます。救助が進み、1日でも早く日常生活が取り戻せるようにお祈りしたいと思います。

さて、今年は何年ですか？「辰年」そうですね。龍は実在しない生き物ですが2000年以上昔に、中国から伝わった生き物です。どんな姿をしているかという、絵などで見たこともあるでしょう。日本では水神様として、稲を育ててくれたり、私たちの生活に必要な水を与えてくれたりするとして、大切に祀られてきました。龍は9つの動物のパワーを組み合わせた最強の生き物とされています。



頭はラクダ。角は鹿。目は鬼。耳は牛。うなじは蛇。腹はシン。シンは中国の架空の生き物です。鱗は鯉。爪は鷹。手のひらは虎です。そして、龍には絶対触っては行けない場所があります。1つはひげ。「龍のひげをなでる」ということわざは、極めて危険なことをする

ことを意味します。また龍には81枚の鱗がありますが、80枚は同じ方向に生えています
が、顎の下の1枚だけは逆向きに生えています。その1枚に触れることを「逆鱗に触れる」
と言って、相手をものすごく怒らせることを意味します。「逆鱗」とは逆の鱗と書きます。
龍はものすごいパワーを持った生き物だということが分かりますね。

今年は龍からその最強のパワーをもらって、素晴らしい年になるのではないかと思います。
3学期が今日から始まります。龍のようにみんなカー杯、元気に過ごしましょう。